

Les Messieurs qui achètent à l'Œuvre des Tabernacles sont priés de vouloir bien faire entrer leurs paiements dans le cours de l'année. Nous avons besoin de ces argents pour aider les dons annuels, et présentement il y a des arrérages qui datent de 1877.

Nous remercions cordialement les amis de l'Œuvre du bienveillant concours accordé pendant l'année qui vient de s'écouler. Une grande volonté à répondre à l'appel des paiements de contributions en retard de plusieurs années, s'est manifestée, et les Dames et Delles, ouvrières des Tabernacles ont fait preuve de leur dévouement, par une assiduité constante aux réunions. Nous les félicitons particulièrement de leur zèle à confectionner les toiles et les différentes spécialités nécessaires au culte divin. Nous devons aussi rendre hommage à la générosité des bienfaiteurs et bienfaitrices qui, par le don de \$25.00 pendant quatre années, nous apportent un montant de \$100.00 si utile pour répondre aux nombreuses applications qui nous sont faites. C'est toujours avec peine que nous sommes dans la nécessité de refuser un tiers des demandes qui nous sont adressées.

Loué soit à jamais Jésus-Christ au très-saint-Sacrement de l'autel !